



O.N.G.

S.O.S. AYUDA SIN FRONTERAS

Registro General Delegación Provincial (JUNTA DE ANDALUCÍA) Nº 41/16382

www.sosayudasinfronteras.org - sosayudasinfronteras@gmail.com

Avda. Altamira 7 bajo - c.p. 41020 - Sevilla, España

Tlfo.:625150387- Fax 954 677984

Nuestra identidad

ORIGEN DE S.O.S AYUDA SIN FRONTERAS

Nacemos como asociación sin ánimo de lucro en el año 2005 inscribiéndonos en el registro General Delegación Provincial (Junta de Andalucía) con el nº 41/16382, también estamos registrados en el Ayuntamiento de Sevilla como asociación en el Área de Participación Ciudadana nº 2868/ESTE

S.O.S. AYUDA SIN FRONTERAS Como su nombre indica nace como respuesta a una llamada de socorro o ayuda (S.O.S.), en cualquier lugar del mundo, sin tener en cuenta quien la pide, si no porque la pide, sin entrar en valoraciones de raza, creencias religiosas o ideas políticas.

La ONG S.O.S. AYUDA SIN FRONTERAS la componen mayoritariamente profesionales de las emergencias como Bomberos, Médicos, Policías, Protección Civil, unidades caninas etc. y se crea con la intención de poder dar una respuesta inmediata en catástrofes en cualquier lugar del mundo, con nuestra Unidad de Intervención Inmediata formada con estos voluntarios especializados en rescate y salvamento, pero también contamos con



voluntarios con distintas profesiones que son indispensables para esas otras necesidades que demandan este tipo de situaciones.

Este equipo humano también trabaja conjuntamente en otras líneas de actuación que desarrolla nuestra O.N.G. como la ayuda humanitaria y al desarrollo en las zonas mas necesitadas del mundo.

S.O.S. AYUDA SIN FRONTERAS la componen actualmente 324 voluntarios y colaboradores, todos ellos con una señal de identidad común: ofrecer nuestros

conocimientos personales y profesionales a las personas que requieran ser socorridos, rescatados y apoyados técnicamente.

S.O.S. AYUDA SIN FRONTERAS, presta ayuda a las poblaciones y víctimas de cualquier tipo de catástrofes o necesitadas de apoyo para desarrollarse social, humana y profesionalmente.

La experiencia acumulada de muchos de sus miembros en la intervención de terremotos, catástrofes, búsqueda de personas, apoyo logístico a zonas marginales, organización de eventos deportivos, culturales y de convivencias sociales, enriquecen y aportan una base muy importante a nuestra O.N.G.

Una logística eficaz para responder a las emergencias.

S.O.S. Ayuda Sin Fronteras, dispone en la actualidad de vehículos totalmente preparados y equipados para dar una respuesta comedia, y de un almacén que se encuentra en las instalaciones de la antigua Terminal del Aeropuerto San Pablo que utilizamos como centro logístico, debido a su inmejorable situación estratégica y de comunicaciones. (Cedido temporalmente por la entidad pública AENA).

La activación del voluntariado de SOS AYUDA SIN FRONTERAS, viene precedida





de protocolos de actuación estandarizados, pensado en nuestro equipo de intervención inmediata para dar una respuesta rápida, eficaz y flexible a las necesidades más urgentes y/o demandadas.

gran prestigio.

Algunos de nuestros voluntarios trabajaron bajo otras siglas de O.N.G. o representando a organismo oficiales, como equipos de rescate en terremotos en diferentes puntos geográficos del mundo

Nuestra participación en la búsqueda de la pequeña Mari luz Cortes, en la zona de Huelva, en Enero de 2.008 en colaboración con las autoridades competentes nos aporó el reconocimiento por parte del Cuerpo Nacional de Policía por el amplio



Con S.O.S. Ayuda Sin Fronteras la ayuda humanitaria llega a su destino.

SOS AYUDA SIN FRONTERAS, dispone de un sistema de entrega garantizado a través de un mecanismo de control propio

tales, como Terremoto de México, Salvador, Pakistán, Marruecos, Haití, y bajo las siglas de S.O.S. AYUDA SIN FRONTERAS en el Terremoto de Perú, donde se prestó el apoyo logístico al Consulado de Perú en Sevilla, para la clasificación,



de toda la cadena de distribución desde su origen hasta su destino final: Se Recoge, Clasifica, Empaqueta y Transporta por el personal de S.O.S. Ayuda Sin Fronteras.

almacenamiento y distribución de toda la ayuda prestada por la Comunidad Autónoma de Andalucía y en el Terremoto de Chile con unidades caninas y nuestra última actuación en España en el Terremoto de Lorca.

S.O.S. Ayuda Sin Fronteras, cuenta entre sus voluntarios de profesionales con





despliegue de medios y la profesionalidad que pusimos al servicio de esta causa ya que utilizamos, medios aéreos, acuáticos y terrestres.

rastros con perros, rastreo en la dársena del río con embarcaciones neumáticas etc. En esta búsqueda que duro 12 días participaron 211 voluntarios que actuaron conjuntamente con la Policía Nacional.

Desafortunadamente y debido a los



casos de desaparecidos nos especializamos en la búsqueda de personas, con un protocolo de actuación pionero en esta materia, que tuvimos que poner en práctica en la búsqueda de la joven Marta del Castillo, donde se realizaron búsquedas especializada en espacios confinados,

Igualmente realizamos otras actividades sociales como la ayuda a poblados del Sur de Marruecos, en fechas estivales, aportando un gran número de material escolar y humanitario a dichos poblados.

Las campañas de recogida y el reparto de alimentos entre los más necesitados por los comedores sociales es sin duda otra de las funciones que realizamos siempre que las circunstancias lo requiera.

Algunos puntos de nuestra CARTA MAGNA

S.O.S. Ayuda Sin Fronteras, es una asociación con vocación de servir y socorrer. La asociación reúne mayoritariamente a los miembros de los cuerpos de emergencias con una perfecta conjugación con otros profesionales necesarios para lograr la filosofía de aportar los conocimientos necesarios para mejorar la calidad de vida y socorrer a los más necesitados, sean cuales sean las circunstancias que requieran de una movilización logística, humanitaria o de rescate y salvamento.

Sus miembros aportan su ayuda a las poblaciones en situación de catástrofe, a las víctimas de las mismas con neutralidad e imparcialidad, ética y civismo humano, con los valores de los profesionales de la emergencia y el derecho a la asistencia humana digna, plena y con entera libertad en el ejercicio de su misión.

S.O.S. Ayuda Sin Fronteras, se compromete a respetar los principios de las profesiones aglutinadas entre sus miembros y a mantener una independencia total de todo poder, así





como de toda fuerza social, ya sea política, económica o religiosa.

IDENTIDAD Y PRINCIPIOS

S.O.S. Ayuda sin Fronteras tiene como principal objetivo preservar la vida y aliviar el sufrimiento dentro del respeto a la dignidad de las personas, con la voluntad de aportar al ser humano sus derechos



inherentes y facilitar el sentimiento de libertad social, ejecutando proyectos de asistencia y ayuda humanitaria y apoyo logístico con una rigurosa organización profesional.

PROYECTOS EN CURSO DE S.O.S. AYUDA SIN FRONTERAS EN SEVILLA / ESPAÑA / EXTRANJERO.





PROYECTOS EN ÁFRICA

AYUDA A LOS COMEDORES SOCIALES DE LA CAPITAL.

Proyectos en África:

SENEGAL

Proyecto conjunto con la Asociación **África Somos Todos**, que consiste en la recopilación y remisión de material y mobiliario escolar de primera necesidad, para la escuela de la localidad de **M'Booyo (SENEGAL)**, fundada en el año 1.979 con la intención de ampliar la capacidad de la escuela y las fases de la enseñanza ampliando las materias y aumentando la formación para los jóvenes realizando talleres de formación profesional y de esta forma darles salida laboral en su entorno.

BURKINA FASO

Proyecto conjunto con **Asociación Monte Horeb y REMAR**, denominado "**PROYECTO AGUA**", por esta ONG, es la de llevar un camión cisterna a la localidad de **BURKINA FASO**, para el reparto de agua potable entre las aldeas más necesitadas, así como de contribuir a la localización y

elaboración de pozos de agua en las zonas más necesitadas.

TOGO

Colaboramos con la asociación Amigos de Togo con aportación de ropa y calzado

PROTOCOLOS DE ACTUACIÓN EN CASOS DE EMERGENCIAS:

- Catástrofes naturales, (Terremotos, inundaciones, etc....).
- Pérdida o desaparición de personas.
- Catástrofes ecológicas, (Hundimiento de buques, con peligro para la población) y otras que conlleven el mismo riesgo.
- Grandes Incendios Forestales.
- Colaboración logística con otras ONG de emergencias
- Formación del personal voluntario.

FORMACION CONTINUA DE VOLUNTARIADO DE SOS AYUDA SIN FRONTERAS.

Nuestra ONG, está continuamente en

la elaboración de proyectos de formación destinada al personal voluntario componentes de SOS Ayuda Sin Fronteras, con la finalidad de perfeccionar métodos de actuación en cualquier situación en la que esté involucrada esta joven ONG.

FORMACIÓN EN MATERIAS DE SEGURIDAD, ACTUACIÓN EN CATÁSTROFES NATURALES, CONTRA INCENDIOS Y PRIMEROS AUXILIOS.

Nuestra ONG imparte cursos a sus voluntarios para especializarlos en materias relacionadas con el rescate y actuaciones en catástrofes y al personal no voluntario y ajeno a la ONG en materia de protección contra incendios, primeros auxilios, planes de emergencia y autoprotección como medida de contraprestación a las empresas colaboradoras y donantes que se comprometen con nuestros proyectos. ■

